



# Califica Fitch a Municipio de Chihuahua con “AA+” por estas razones

*Fitch Ratings ratificó su calificación “AA+” con perspectiva estable para el Municipio de Chihuahua al resaltar el ahorro, baja deuda, alta recaudación y economía fuerte.*

Por: Redacción

JUEVES 09 DE AGOSTO DE 2018

15:22

La calificadora de finanzas **Fitch Ratings** emitió su reporte actualizado para el **Municipio de Chihuahua**, donde ratifica la calificación **AA+** (mex), la segunda más alta detrás de la AAA.

*Los factores que menciona son:*

Eficiencia Recaudatoria Alta. En el 2017 creció 7.8%.

Generación de Ahorro Interno Fuerte. Hubo ligero deterioro en el ahorro pero mantiene la medida en 16.8%, arriba del 16.5%, la mediana en las entidades AA.

Nivel de Endeudamiento Bajo. Liquidó en mayo un crédito de corto plazo.

Inversión Elevada Financiada con Recursos de Libre Destinación.

Posición de Liquidez Sobresaliente.

Ausencia de Contingencias en Corto Plazo por Sistema de Pensiones y Jubilaciones.

Marco Institucional Neutral.

Economía Fuerte.

Sin embargo en el reporte incluye las debilidades, que son el impacto a corto y mediano plazo en las políticas proteccionistas de la economía de Estados Unidos, así como la evaluación neutral en el sector subnacional.

Como **fortaleza** destaca la eficiencia, capacidad y esfuerzo recaudatorio, así como bajos endeudamientos, buenos indicadores y liquidez sobresaliente.